

PRODUKT DETAILS

Schiebetürsystem Stahlbeschlag No. 3

MWE[®]
Stainless Steel Manufacturer
NORTH AMERICA



NO. 3

STAHLBESCHLAG

SLIDING DOOR SYSTEM STEEL FITTINGS NO. 3

Stahlbeschlag No. 3 | SB.0003

MIT LAUFROLLEN-ABDECKUNGEN

Mit gleich drei neuen Schiebetürsystemen SB.0002, SB.0003, SB.0004 setzt MWE im Bereich der Stahlbeschläge ein deutliches Ausrufezeichen. Basierend auf den historischen Vorbildern wurde mit einem optisch sehr eigenständigen Profilstahl eine völlig neue Produktserie entworfen. Natürlich sind alle Systeme passend für Glas-, Stein- und Holz Türblätter erhältlich.

Eine interessante Alternative im Design liefert der Stahlbeschlag SB.0003 mit seiner kotflügelartigen Rollenabdeckung der Laufrolle.

With three new sliding door systems SB.0002, SB.0003 and SB.0004, MWE is making a clear statement in the field of steel fittings. Based on the historical models, a completely new product series has been designed with a visually very unique profile steel. Naturally, all systems are available for glass, stone and wooden door leaves.

The SB.0003 steel fitting with its mudguard-like roller cover for the track roller offers an interesting alternative design.

STAHL-
BESCHLAG
N° 3





5/16" - 1 3/16" - 220 lbs
1/2" 1 15/16"



Geliefert werden die edlen Schiebetüren-Beschläge mit Rollwagen, Laufschiene und Zubehörteilen komplett aus Stahl. Türblätter aus Holz, Glas, Metall und Kunststoff mit einem Gewicht von bis zu 190 Kilogramm können von den Stahlbeschlägen geführt werden. Für eine besonders sanfte Führung der Schiebetür ist der Stahlbeschlag auch mit unserer innovativen Soft-Stop-Technik lieferbar. Diese zieht die Schiebetür selbstständig, sanft und lautlos an den Stopper in die Endposition. Das Öffnen und Schließen der Tür wird somit besonders leicht – für höchsten Komfort.

The elegant sliding door fittings are supplied complete with roller carriage, track and accessories made entirely of steel. Door leaves made of wood, glass, metal and PVC-U weighing up to 190lbs can be guided by the steel fittings. The steel hardware is also available with our innovative soft-stop technology for particularly gentle guidance of the sliding door. This pulls the sliding door automatically, gently and silently to the stopper in the end position. This makes opening and closing the door particularly easy - for maximum convenience.



MWE steht für deutsche Wertarbeit in Reinform.
Hochqualifizierte, manuelle Fertigung und
Hightech-Verfahren wie modernste CNC-
Bearbeitungszentren mit neuestem Maschinenpark
aus dem Hause DMG gehen dabei Hand in Hand.

- KONSTRUKTION
- ZERSPANUNG
- SCHWEISSEN
- SCHLEIFEN / POLIEREN

MWE is pure German workmanship.
Highly qualified manual production with high-tech
processes such as the latest CNC machining from
DMG go hand in hand.

- CONSTRUCTION
- MACHINING
- WELDING
- SANDING / POLISHING



www.mwe-na.com

